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ATA 012/2024 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 
 
 
Dispõe sobre:  REUNIÃO (ONLINE) COM REPRESENTANTE DA R3 INVESTIMENTOS 

 
 
Na data de 25 de junho de 2024, às 09:00 horas, reuniram-se nas dependências do Paço 
Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na sala de reuniões do 
Instituto de Previdência do Município de Medianeira - IPREMED, nesta, em atendimento aos 
dispositivos normativos e legais, para a deliberação sobre o assunto acima descrito como 
pauta principal da ordem do dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo 
Decreto nº 571/2022 de 01 de novembro de 2022 e 143/2024 de 22 de março de 2024, 
estiveram presentes Carlos Eduardo Franzes, Maria Gorete Marca e Sérgio Augusto 
Mittmann. Nesta ocasião esteve presente o Sr. Alexandre Carvalho, representante da R3 
Investimentos para passar aos membros do Comitê, uma visão atualizada do mercado 
financeiro frente aos movimentos econômicos enfrentados no País. O Sr. Alexandre discorreu 
sobre as mudanças ocorridas durante este primeiro semestre sugerindo aos membros que 
direcionassem seus recursos financeiros disponíveis em Renda Fixa, em especial na aquisição 
de títulos públicos a longo prazo mantidos em marcação na curva em razão de, pelo prêmio 
que vem sendo oferecido, favorecer a tranquilidade de manter positivamente a meta de 
rentabilidade bem como não perder o “time” da oportunidade frente a taxa de juros atrativas. 
Os membros compartilham desta opinião acreditando que a renda fixa neste momento está 
sendo uma classe de ativos em destaque, oferecendo perspectivas atraentes e sólidas e fica 
acordado que, em recebendo o próximo depósito das contribuições repassadas pelo ente 
federativo (município), mais o montante resgatado do fundo Phoenix e Momento 30 do Itaú 
Unibanco, que atualmente está em CDI, será então direcionados para compra de títulos 
públicos. Quanto a renda variável, neste momento haverá o processo de acompanhamento da 
movimentação para, em vislumbrando alguma oportunidade, será então aproveitada. Sem mais 
para o momento, eu Maria Gorete Marca, Diretora Administrativa e Financeira lavrei a 
presente Ata, onde lida e achada exata, vai assinada pelos membros presentes. 
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